



Villeneuve, le 21 décembre 2024

Amis de La Chapelle,

L'année 2024 se termine avec quelques **bonnes nouvelles** concernant les restaurations en cours ou à prévoir et un grand **mystère** :

- **Bonne nouvelle**, la Communion des apôtres, tant attendue, doit nous revenir à la fin du mois de janvier ;
- **Autre bonne nouvelle**, Danièle Amoroso donnera une conférence pour nous expliquer dans le détail les travaux de restauration dont ce tableau aura fait l'objet ; la date de cette rencontre vous sera prochainement communiquée.



Il est utile de rappeler que c'est la générosité de l'association Famille populaire qui nous a permis de prendre en charge cette restauration.

- **Encore une Bonne nouvelle**, le don consenti par l'association ACEE Cercle Etudes Européennes, fondée par Paul Carbon, un de nos tout premiers et fidèles adhérents, nous permet d'envisager d'autres projets que nous détaillerons lors de notre assemblée annuelle.
- **Un vrai mystère** qui tient aux découvertes faites par Danièle Amoroso lors de ses premières investigations concernant l'Adoration des bergers et qui lui laissent supposer qu'une autre

œuvre peinte se trouve sous celle enfin débarrassée des protections qui nous la cachait depuis des années.

Comme nous, vous serez sans doute séduits par la grâce de cette scène d'adoration :



Comme nous, vous serez désireux de percer le mystère de ce tableau et vous comprendrez aisément que nous soyons prêts à engager des frais supplémentaires pour découvrir ce que l'Adoration nous cache.

Bien évidemment nous vous ferons part des découvertes réalisées.

Nous ne perdons pas de vue que d'autres tableaux attendent leur départ en restauration soit dans la chapelle (Le repentir de Saint-Pierre, La Présentation au temple) soit au musée (La Sainte-Famille).

Ces différents sujets sont suivis en liaison avec les représentants de la commune. Nos échanges ont également porté, tout récemment, sur les travaux à entreprendre touchant le domaine immobilier et, sur proposition de l'architecte des bâtiments de France, notre association participera au comité exécutif qui doit être constitué pour suivre cette question.



Dans ce contexte, nos réflexions, tout naturellement, s'attachent à l'extension de notre objet social, limité, dans l'immédiat, aux seules restaurations du mobilier de la chapelle.

Ce sujet sera également abordé dans le cadre de notre assemblée annuelle.

Nous nous sommes, d'autre part, intéressés à l'élaboration de manifestations culturelles et sommes en mesure, dès à présent, de vous annoncer que nous mettrons à l'honneur Jean-Baptiste Franque, dont le style de voûtes fait la célébrité de notre chapelle, à l'occasion d'une conférence qui sera donnée par Jean-Michel Mathonière le **dimanche 25 mai** et assortie d'une exposition sur les compagnons passants tailleurs de pierre.

Nous ferons place à la musique le **vendredi 13 juin**, avec un concert de musique sacrée donné par le chœur Rubato d'Avignon.



Venez nous apporter la chaleur de votre sympathie et échanger avec nous sur tous ces sujets à l'occasion des ouvertures de la chapelle dont vous pouvez retrouver le détail sur notre site www.chapellebaroque-villeneuve-gard.com

Nous souhaitons à chacun d'entre vous un joyeux Noël et une belle fin d'année.

MF Danneker

Les Amis de la Chapelle Baroque des Pénitents Gris de Villeneuve lez Avignon

21, rue de l'Hôpital 30400 Villeneuve lez Avignon